
令和３年度 より良い学校作りのアンケート結果

いじめアンケート調査報告
認知件数・・・７件（1年生→3件、2年生→４件、3年生→０件、7組→0件）
いじめアンケートの結果については、各学年だより等でもお伝えしてきましたが、「いじめ」の事

案が発覚した時には、該当生徒に話を聞き、その結果を保護者の方にもしっかり伝えるということを
行ってまいりました。
今後も学校全体で「いじめゼロ」に向けた取組を継続していきます。



学校評議員の皆様より
・中学生と地域との連携を広げること｡
地域の行事（防災、環境、福祉）に地域の行事があるときは、その地区に住む中学生の参加をさせる
ことができないか。教育上の制約、事故、トラブルの防止に努めたら出来るところから実行しては
どうか｡行事に参加した学生には何か特典を与える（例えば出席扱いにする等）

・コロナ禍で情報が薄いので、見えない部分があります。
・コロナ禍でＰＴＡ活動や地域活動が難しいですね。学校教育へは協力させていただきます。

アンケート結果を受けて
今年度からグーグルフォームでのアンケートとなり、お手数をお掛けしましたが、ご多用のなか、

アンケートのご回答ありがとうございました。本校の学校運営に大変高い関心をもっていただいている
ことに感謝いたします。「生徒」「保護者」２つのアンケート結果から以下の課題が見えてきます。
①教科指導での課題： 家庭学習の習慣が定着できているか。（予習、復習を含む）
昨年度も同じ課題があがり、ともに３０％以上のマイナス評価であり、引き続き努力が必要です。
・学校では「わかる・できる授業」が展開できるようＩＣＴ等有効活用し、指導力向上に努めます。
・家庭では昨年度から実施している「家勉」ですが、生徒、職員共に再考の必要との意見がありま
した。来年度に向けて、「ｅラーニング」等の有効活用も踏まえ、検討してまいります。
学校、家庭の双方が同じ想いで子供に声をかける事が大切です。引き続きお声かけお願いします。

②生徒指導・特別活動での課題：給食：部活動：学校行事
・今年度もコロナ禍のなか、生徒の活動に様々な制約がありました。終息までまだ時間がかかると思
いますが、感染防止対策を行いながら、できることを精一杯行い、「学校が楽しい」と感じる生徒
がもっと増えるように全教職員で頑張っていきます。今後もご支援・ご協力お願いいたします。


